



EN ESTA MESA HAY LUGAR PARA TODOS

“Viajamos en el tiempo”

¿Qué nos gustaría dejar en el corazón de los peques?

Al profundizar lo vivido hace 500 años, podemos descubrir que desde la Fe lo más trascendente fue esa mesa que casi se improvisó a orillas del mar. Seguramente quisieron celebrar el momento que estaban viviendo. Tal vez para agradecer, o tal vez para pedirle a Dios por lo que



aún les faltaba lograr.

Lo importante es que quisieron en ese momento hacer presente a Dios en sus vidas.

*Hoy nosotros decimos que en la **mesa** compartimos la Vida, la Vida “como viene”; con sus momentos buenos y también los que no lo son tanto. La mesa siempre es un gran lugar de encuentro.*

Ayudemos a los peques a revivir la última cena de Jesús sintiéndose parte de esa mesa.

¿A quién no le gustaría ser como el discípulo amado en esa noche y disfrutar del regazo de Jesús? Ojalá los chicos se puedan sentir así y nosotros también.

Siempre en la mesa de Jesús hay lugar para todos, porque el que invita es Él, y en su corazón “nadie queda afuera” Hoy, grandes y chicos queremos recibir a Jesús como alimento, y aprender a ser “alimento” para los demás.

La oración que debería salir del corazón de los peques al terminar el Encuentro

¡Qué bueno que me invites a tu mesa Jesús!

¡Gracias por quedarte para siempre en la forma del pan!

¡Qué bueno que hayas elegido este signo tan sencillo para que te hagamos presente en cada Eucaristía!

¡Como hace 500 años, queremos sentarnos en tu mesa a compartir el pan y ser pan para el que nos necesita.

Ambientación

En este Encuentro vamos a vivir un momento muy especial, si podemos avisarles previamente, les podemos pedir que traigan alguna sábana, tela, mantel! Vamos a disfrazarnos como los amigos de Jesús. (por supuesto con lo que tengan y sin entrar en gastos). Todos estamos invitados a disfrazarnos como en la época de Jesús. Grandes y chicos. Recordemos que el ejemplo siempre lo damos primero los más grandes.

¿Cómo ambientamos este encuentro?

Armamos en el piso **un camino** con los signos de la Pascua; Puede ser con un afiche, poncho, telar o mantel blanco (lo que consigan, puedan o más les guste).

Si podemos sería bueno poner;

- ♥ una ramita de olivo (domingo de ramos)
- ♥ una toalla, agua, un copón, un pan hecho para compartir ese día con ellos (jueves santo)
- ♥ una cruz (viernes santo)
- ♥ una vela distinta a las de siempre que esté encendida, tal vez un alba o sábana blanca (Pascua)

Todos los signos que representen los momentos importantes de la semana santa.

- ♥ Pueden poner algunas frases de esos días, especialmente las del jueves santo.

Todo lo que ayude a trasladarse a esa semana vendrá muy bien.

- ♥ También en otro rincón preparamos todo como si fuéramos a compartir **la última cena con Jesús**.

- ✓ En el piso, de modo muy sencillo, colocamos algunas patenas o platos, panes sin levadura, pueden ser algunos almohadones, una jarra de agua. Solo como para que ellos se sientan trasportados a esa noche con Jesús. Traslados en el tiempo. Podemos tener alguna música de fondo que los acompañe. Frases en las paredes, bueno... a dejar volar su imaginación.

Arrancamos...

EN NUESTRA VIDA DE TODOS LOS DÍAS

Hoy sin duda cuando entren, se darán cuenta que preparamos algo especial, que algo pasa. Podemos esperar que todos lleguen y entramos juntos. ¡Les podemos proponer viajar en el tiempo, a un lugar donde hay una mesa preparada, donde alguien nos están esperando!

Y entran con más suspenso...

Nos sentamos primero cerca del camino que armamos en el piso ¡todavía en la mesa no!

Podemos preguntarles

- ♥ ¿Alguna vez tuvieron una Fiesta en que celebraban varios motivos a la vez? ¿Un cumpleaños en Navidad? ¿Tomar la comunión el día del cumple? ¿Cumplir años en un día feriado? Bueno, nosotros desde la Fe tenemos una Semana en la que vivimos algo parecido... mucho que celebrar y casi todo junto! Por eso miren ...

♥ ¿Dónde estamos? ¿Qué son todos estos signos? ¿Recuerdan alguno de esos momentos que representan?

✓ *Y dejamos que los chicos nos sorprendan con todo lo que esos signos les despiertan. Seguramente muchos los reconocerán y tal vez a otros tengamos que ayudarlos un poco.*

La Fiesta de la Pascua es tan importante para nosotros que a esa Semana la llamamos "Santa" y en ella celebramos "**muchos momentos importantes que pasaron en la Vida de Jesús**" y sobre todo **muchos regalos**

que nos hizo en esos días. Son como su TESTAMENTO. Su Testamento de Amor. *Tres días que le dieron luz y sentido a todos los demás días. Toda nuestra vida de Fe se comprende a la luz de esos días ¿sabían?*

♥ El jueves santo nos dejó tres regalos increíbles; **“El Mandamiento del Amor”, “La vocacion al Servicio”** expresado en el gesto del lavatorio de pies y ... su Vida entregada por Amor en **“La Eucaristía”**. Hoy vamos a re-vivir uno de ellos, uno muy importante!

♥ **Hace 500 años muy cerca nuestro, en Puerto San Julián, celebramos la primer misa, fue la primera vez que compartimos la mesa con Jesús, recordando este jueves santo.** ¿Sabes además que Fiesta se celebraba ese día? *El Domingo de Ramos.* (Podemos señalar la rama de olivo del camino, o tenerla también en la mesa)

♥ **¿Quieren ir ahora a la mesa que nos preparó Jesús y descubrir qué vivieron sus amigos ese día?**

En ese momento tomamos el pan que pusimos en el camino y los invitamos a pasar a la mesa.

LLEGA LA PALABRA DE DIOS

Vamos a escuchar juntos lo que pasó esa noche entre Jesús y sus amigos.

Aprovechen para prender la vela ... que se note que es un momento especial... Si se animan “pueden tener grabado el Evangelio, con las distintas voces que aparecen en el texto”

Opción 1

Podemos usar el relato más antiguo de la Eucaristía narrado por Pablo.

1 Cor 11, 23-26

23. *Lo que yo recibí del Señor, y a mi vez les he transmitido, es lo siguiente: el señor Jesús, la noche en que fue entregado, tomó el pan,*

24. *Dio gracias, lo partió y dijo: «Esto es mi cuerpo, que se entrega por ustedes. Hagan esto en memoria mía».*

25. *De la misma manera, después de cenar, tomó la copa, diciendo: «Esta copa es la nueva alianza que se sella con mi sangre. Siempre que la beban, háganlo en memoria mía».*

26. *Y así, siempre que coman este pan y beban esta copa, proclamarán la muerte del Señor hasta que él vuelva.*

ES PALABRA DE DIOS- TE ALABAMOS SEÑOR.

Opción 2

También podemos usar uno de los relatos de los evangelios sinópticos. En este caso citamos el de Lucas.

LUCAS 22, 7-15.17.19-20

7. *Llegó el día de los ázimos, en el que se debía inmolar la víctima pascual.*

8. *Jesús envió a Pedro y a Juan, diciéndoles: «Vayan a prepararnos lo necesario para la comida Pascual».*

9. *Ellos le preguntaron: «¿Dónde quieres que la preparemos?».*

Encuentro 2

10. Jesús les respondió: «al entrar en la ciudad encontrarán a un hombre que lleva un cántaro de agua.

Síganlo hasta la casa donde entre,

11. Y digan a su dueño: el maestro manda preguntarte: "¿dónde está la sala en que podré comer la pascua con mis discípulos?"

12. Él les mostrará en el piso alto una pieza grande, arreglada con almohadones: preparen allí lo necesario».

13. Los discípulos partieron, encontraron todo como Jesús les había dicho y prepararon la pascua.

14. Llegada la hora, Jesús se sentó a la mesa con los apóstoles y les dijo:

15. «he deseado ardientemente comer esta pascua con ustedes antes de mi pasión,

17. Y tomando una copa, dio gracias y dijo: «tomen y compártanla entre ustedes.

19. Luego tomó el pan, dio gracias, lo partió y lo dio a sus discípulos, diciendo: «esto es mi cuerpo, que se entrega por ustedes.

Hagan esto en memoria mía».

ES PALABABRA DEL SEÑOR - GLORIA A TI SEÑOR JESÚS

Si quieren ver los otros dos los van a encontrar en Mateo 26, 26-29 y en Marcos 14, 22-25.

Juan no tiene un relato de la Institución de la Eucaristía. En su lugar encontramos el texto tan lindo del lavatorio de pies Jn 13, 1-17. Si quisieran también podrían antes hacer ese "gesto" (Depende el tiempo que tengan)

♥ Una vez que hacemos la primer lectura del texto sería muy bueno hacer una nueva lectura pero sumándole los nombres de todos los chicos y catequistas.

Cuando dice...

...DIO GRACIAS, LO PARTIÓ Y DIJO: «ESTO ES MI CUERPO, QUE SE ENTREGA **POR USTEDES...**
Alejandro, Héctor, Luciana, Moni, Jorgito, Lau, Lore, Marce, Lili, Marisa, Kari, Anita, Fran, Cris, Fla ...
HAGAN ESTO EN MEMORIA MÍA».

♥ ¡Epa! ¿Qué pasó? ¿Por qué esta vez la lectura nos nombró a todos?

✓ Y dejamos que ellos nos cuenten qué piensan ¿Por qué todos estamos incluidos en esa lectura? ¿Será que Jesús quiere celebrar esa cena con nosotros? ¿Será que quiere partir el pan con nosotros? Pero, ¿por qué habrá elegido el pan?

✓ Dejamos que los chicos puedan contar todo lo que piensan.

♥ ¿Qué les parece que representa el pan?

Es un gesto tan simple, cercano, que está presente en todas las mesas de las familias.

Sabemos que hasta en los barrios más humildes el pan muchas veces es el único alimento del almuerzo o de la cena. A veces el pan, junto a un mate cocido o una taza de té es el único alimento que reúne a la familia. **Siempre el pan.** Presente, uniendo, alimentando. Siempre listo para ser partido y compartido. Como la vida de Jesús. Ni lo dudemos.

EN NUESTRA VIDA DE TODOS LOS DÍAS

Y ahí presentamos las dos imágenes. “**Jesús cenando con sus discípulos**” y “**Jesús cenando con los chicos**”. (Siempre tenemos que buscar la manera para que los chicos sientan que la Palabra de Dios es para ellos, y con las imágenes es bien sencillo que lo perciban)



Hoy nos trasladamos en el tiempo. Volvimos a la época de Jesús para compartir con Él su última cena. Nos sentamos a su mesa. ¡Nos habló con tanto amor! Nos abrazó, escuchamos sus palabras y recibimos sus regalos.

No queremos olvidarnos de seguir haciéndolo presente en el signo del pan. No queremos dejar de sentarnos como en esta noche en su mesa, como lo hacemos en cada Eucaristía.

✓ Hoy viajamos en el tiempo y no podemos cerrar nuestro encuentro sino es **¡PARTIENDO JUNTOS EL PAN!**

- En el momento en que uno de nuestros compañeros nos va pasando un pedacito de ese pan pensamos en una intención para pedirle a Jesús.

- Podemos entregarles un dibujo de un pan con la frase

♥ **“Como Jesús, quiero ser pan para los demás”.**

Los chicos completan escribiendo **“Quiero ser pan...” (dónde, con quiénes...)**



Terminamos pegando todos los dibujos en un afiche que podemos llevar a la Misa, al patio del colegio... donde otros puedan verlos.

Rezamos juntos.

REZAMOS JUNTOS

Con la P... de PARTIRSE

Con la A... de AMOR

Con la N.. de NOSOTROS...

¿Será que te **PARTISTE** y ofreciste por **AMOR** a **NOSOTROS**?

¡Qué corazón grande y generoso tenés Jesús!

Te hacés pan... *para compartirte.*

Te hacés sencillo ... *para que todos podamos conocerte.*

Te hacés cercano... *para que nadie esté lejos de vos.*

Te hacés cotidiano... *para estar cerca de nuestras alegrías y de nuestros dolores.*

Te hacés alimento... *para hacernos fuertes.*

Y porque queremos seguirte

como hace 500 años

vos nos mostrás el camino.

Compartirte, darte a conocer, acercar al que está lejos y ayudar al que necesite.

¡Que tu pan nos enseñe a partirnos y entregarnos como vos Jesús!

¡Que tu pan nos enseñe a vivir como una verdadera Familia!

¡Todos estamos invitados a tu mesa Jesús!

Amén.



GESTOS para compartir en la Eucaristía

o en algún momento de encuentro en el Colegio o en la Comunidad.

♥ **¿Qué les parece si hacemos pancitos pequeños o les proponemos hacer en casa pancitos pequeños, o nos juntamos con los papás a prepararlos mientras los chicos tienen el encuentro? Cada comunidad lo adapta a sus recursos y posibilidades, pero qué lindo es hacer participar a las Familias en el encuentro de sus hijos!**

Ese día colocamos una gran canasta en el altar y a medida que todos llegan van poniendo los panes que hicieron en familia y que vamos a compartir a la salida.

No olvidemos decirles que sean panes bien chiquitos, ¡son simplemente un signo! Y así hacen muchos y alcanzan para todos.

De eso se trata la Eucaristía, la “común unión”. Es un alimento que nos permite dar gracias, unirnos en comunidad, hacernos compañeros. Nuestra respuesta tiene que ser siempre el estar cerca del que nos necesite. Es un pan que nos hace hermanos, solidarios. ¡No es para guardarlo y freezarlo!

A la salida los chicos reparten los panes que ellos mismos hicieron con las oraciones que les regalamos para que recen en familia y mientras cantamos juntos.

Si nos da el tiempo ¡podemos rezarla todos juntos!

¡ Y qué lindo si la oración la guían dos de nuestros peques!

¡Disfrutemos de cada Eucaristía con el mismo Amor que Jesús se nos entregó en esa última cena! ¡Acerquémonos a su mesa y a su pan! Somos sus invitados ¡Somos sus Amigos, como hace 500 años hoy queremos vivir la Eucaristía como una verdadera acción de gracias.

♥ **HACIENDO LÍO**

*Es más, si quieren y pueden hacer más lío, **pueden salir por el barrio a compartir el pan con la oración y acercarse a los vecinos... Podemos ir todos, “grandes y chicos”.***

Salgan con globos, cantando, también pueden hacer barquitos de papel y se los dejan en las casas a los que visitan, y así aprovechan para contarles la Fiesta que están celebrando de los 500 años de la Primer Misa en Argentina.

Hermosa misión familiar para llevar el pan a las familias, así como hace 500 años.

Tanto para hacer, tanto para soñar... Ahora... queda en sus manos...

Anímense a soñar con sus peques, las familias y sus comunidades.